

Nichts ist, so wie es scheint...

Von abgemeldet

König und gleichzeitig Retter

~Jadens Sicht~

Alexis führte mich zu den Fußabruücken. Wir folgten ihnen, bis wir zu einer Höhle kamen. Wir konnten leise Stimmen hören. "Denkt ihr, dass Chazz da drinnen ist?" fragte ich hoffnungsvoll. Doch die anderen zuckten mit den Schultern. Ich zeigte ihnen, dass ich rein ging und sie folgten mir. Wir gingen rein, doch wir sahen niemanden. "Da sind 2 Wege" sagte Alexis und zeigte dorthin. "Seid mal leise" sagte ich. Das taten sie dann auch. Dann vernahmen wir wieder Stimmen und gingen den Weg entlang, woher die Stimmen kamen. Wir mussten nicht lange laufen bis wir ein Licht sahen. Ich sah mich erst vorsichtig um. Es war nur 1 Person die am Feuer saß und eine die schlief, doch ich konnte sie nicht erkennen, da die Sitzende Person uns den Rücken zeigte und die liegende Person den Kopf weg gedreht hatte.

Langsam ging ich auf den Typ zu. Als er mich bemerkte drehte er sich um. Ich riss meine Augen auf. Es war der König der Spiele höchst persönlich. "Ähm hi" sagte ich. "Du bist Yugi, richtig?" fragte ich ihn "Ja der bin ich und du?" fragte mich Yugi "Ich heiße Jaden und gehe auf die Duellakademie" sagte ich und setzte mich neben ihn. Meinen Freunden gab ich ein Zeichen, dass sie kommen konnten. "Entschuldige, wenn ich frage, aber wer ist der Kerl, der dort schläft? Ich kann sein Gesicht nicht sehen. Ist das ein Freund von dir?" fragte ich ihn. "Nein. Ich habe ihn am Strand gefunden, er hat ein paar Verletzungen, aber sonst geht es ihm gut" Ich nickte. "Kann ich ihn mal ansehen? Ein Freund von uns ist die Klippe runtergestürzt und nun suchen wir ihn schon seit gestern" sagte ich. Er nickte und somit ging ich zu ihm. Als ich ihn näher ansah, merkte ich, dass ich diese Person kannte. Ich zog die Decke etwas weiter runter und erkannte das es Chazz war. "Leute. Er ist es!" rief ich erleichtert. Die anderen kamen zu mir "Ich hab ja gewusst, dass er nicht so einfach sterben würde" sagte ich und die anderen lächelten auch erleichtert. "Wie heißt er?" fragte Yugi uns alle. "Das ist Chazz. Ein Freund von uns und Jadens fester Freund" sagte Syrus. Ich legte währenddessen Chazz Kopf auf meinen Schoß. Er lächelte etwas und wachte ein Paar Stunden später auf, als wir alle mit Yugi redeten.

~Chazz Sicht~

Ich merkte etwas weiches unter mir und hörte Stimmen. "Er ist wach" rief einer. *War ich tot? Schief ich nur, und alles was geschehen war, war nur ein Traum? Oder war es die Realität?* fragte ich mich selbst und öffnete langsam meine Augen. Erst sah ich alles verschwommen, dann ein Licht. Langsam sah ich alles scharf und sah mich um. Alle meine Freunde waren um mir herum und irgendein Typ, der nicht auf unsere Schule ging. Jaden konnte ich nicht in der Runde sehen, also sah ich auf und da war er.

Sofort lächelte ich als ich meinen Jay sah. Er lächelte zurück. "Wehe du machst mir noch einmal solche Angst Chazz" sagte er etwas böse und erleichtert. "Ich verspreche es" sagte ich und blieb noch liegen, da es schön kuschelig und warm war. "Iss erst einmal was" sagte der unbekannte. "Wer bist du?" fragte ich sofort ohne auf sein gesagtes zu hören "Ich bin Yugi," sagte er. Moment mal, das würde ja heißen, dass er...! "Oh." sagte ich etwas verlegen Yugi lächelte nur und hielt mir etwas zu essen hin, was ich dankend annahm. Ich setzte mich auf und lehnte mich an Jaden an.

"Wie geht'S dir?" fragte Jaden nach einer Weile. "ich fühle mich noch erschöpft, aber gut. Scheinbar brauche ich noch etwas schlaf" gab ich müde von mir. In der Zeit hatte ich schon alles auf gegessen. "Dann schlaf. So schnell kommt keiner an dich ran" sagte Jaden. Wir beide lachten etwas und redeten. Jaden erzählte mir einiges, bis ich einschlief.

~Jadens Sicht~

Endlich hatte ich ihn wieder. Zum Glück hatten wir ihn nun hier bei Yugi gefunden. Was wäre, wenn Chazz gefangen wäre? Oder sonst etwas, aber zum Glück war das nicht der Fall. "Danke" sagte ich zu Yugi. Dieser nickte nur und redete mit Syrus und Zane. Chumley aß irgendwas und Alexis ist an Zane's Schulter eingeschlafen. Sie wären ein echt gutes paar finde ich. Nach einer gewissen Zeit kam Yugi zu mir und fragte, wie es Chazz ging "Er ist nur etwas müde, aber sonst geht es ihm gut. Hättest du ihn nicht gefunden, dann wäre er vielleicht tod" sagte ich. "Ich helfe immer gern den Leuten, egal wer sie sind. Jeder braucht Hilfe" da hatte Yugi recht. Ich glaube, hätten meine Freunde mir bei der Suche nicht geholfen, dann würde ich immernoch suchen. "Was machst du eigentlich hier Yugi?" fragte ich ihn. "Ich wurde eingeladen, mich mit jemanden an der Schule zu duellieren. Bei duellen sage ich niemals nein" sagte er. Ich nickte "So geht es mir auch Yugi" Wir redeten noch eine ganze Weile. Die anderen schliefen schon.

Irgendwann wurde ich auch müde und legte mich zu Chazz. Ich zog ihn etwas näher an mich, als ich merkte, dass er fror. "Ich liebe dich Chazz" sagte ich glücklich.

Yugi sah uns an, lächelte und ging dann zu seinen Schlafplatz "Schlaf gut Jaden" sagte er und legte sich hin. "Du auch" sagte ich müde und schlief schließlich ein.